



Saint-Laurent, le 11 mars 2020

AUX: Présidents d'organisation
Gouverneurs des Ligues Régionales
Entraîneurs-chef des équipes participantes aux championnats régionaux
Entraîneurs-chef des équipes participantes aux séries éliminatoires des ligues simple-lettre
Entraîneurs-chef des équipes participantes des tournois de fin de saison
Officiels

MODIFICATION À LA POIGNÉE DE MAIN

Madame / Monsieur

En vertu des recommandations et du rappel des mesures hygiéniques effectué par l'Agence de la santé publique du Canada, une modification à la réglementation de la procédure de la poignée de main est effective à compter de la présente. Donc, lors des Championnats Régionaux, des séries de fin de saison des ligues simple-lettre et des tournois de fin de saison, la poignée de main sera remplacée par :

Donnez le poing avec vos gants de hockey au lieu de serrer la main

Novice à Pee-Wee : Donnez le poing avec vos gants de hockey au lieu de serrer la main à la fin de chaque match.

Bantam à Junior : Donnez le poing avec vos gants de hockey au lieu de serrer la main au début de chaque match.

Nous comptons sur votre habituelle collaboration et espérons que ces championnats, ces séries de fin de saison et tournois de fin de saison se dérouleront dans une ambiance des plus harmonieuse.

Pour plus d'informations sur les recommandations et rappel des mesures hygiéniques :

<https://www.hockey.qc.ca/fr/index.html>

Merci de votre collaboration et bonne fin de saison à tous !

Sylvain Mc Sween
Directeur-Général
F.Q.H.G., Région Lac St-Louis

Jean-Michel Martel
Coordonnateur
F.Q.H.G., Région Lac St-Louis

Lyne Sauvé
Coordonnatrice-adjointe
F.Q.H.G., Région Lac St-Louis